

Neue Website: Bauprojekte der Insel Gruppe



Die Insel Gruppe baut

Auf den Arealen der Insel Gruppe ist einiges in Bewegung. Altes muss weichen, Neues entsteht und mittendrin: Unsere Patientinnen und Patienten und unsere Mitarbeitenden.

Wir investieren in die Zukunft, denn für eine herausragende medizinische Versorgung und ein angenehmes Arbeitsumfeld braucht es eine smarte und innovative Infrastruktur. Dabei sind wir uns bewusst, dass die Bautätigkeiten oft anstrengend sein können. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Geduld!

Auf unserer neuen Website erfahren Sie mehr über unsere aktuellen Bauprojekte und lernen die Menschen kennen, die täglich auf unseren Baustellen arbeiten:

www.inselgruppe.ch/bauprojekte



Wir freuen uns über Anregungen und Feedback oder Ihre ganz persönliche Bau-Geschichte zur Insel Gruppe:
baukommunikation@insel.ch

